
平成３０年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成３０年６月７日（木） 

 

質問順位１１ 矢部 一夫 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 都市整備行政 

 (1) 屋外広告物の安全管理について 

  ア 本市が許可を出している、屋外広告物の状況 

  イ 本市では、老朽化した安全性に疑問のある看板等の状況をどのように把握 

しているか 

ウ 状況の把握から広告主にどう指導しているか（空き店舗や所有者等不明の 

場合も含め） 

  エ 県内の屋外広告物条例と景観条例の制定状況と今後の本市の対応は 

 

２ 市民行政 

(1) 所在者不明の土地について 

 ア 本市に所有者不明の土地はあるのか 

  イ あるのならば、宅地、農地、それ以外の土地の現状と内容は 

ウ 現在の取組は 

  エ 課題と今後の対策は 

 

 

 

質問順位１２ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉こども行政 

 (1) 子ども・子育て支援事業について 

  ア 教育・保育の量の見込み及び確保方策について 

  イ 本年度開所の認可保育園について 

  ウ （仮称）コスモス保育園について 

  エ 日曜休日保育について 

  オ 小規模保育施設について 

  カ ゼロ・１・２歳児の保育について 

 

２ 市民行政 

(1) 婚活支援事業について 

  ア 平成２９年度の実績について 

  イ 担当部署の変更による引き継ぎについて 

ウ 婚活イベント実施回数の目標について 

エ カップリング数の目標について 

 



質問順位１３ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康づくり行政 

(1) 鴻巣市健康づくり推進計画について 

  ア 計画の概要と重点施策は 

イ 小中学生に関するアンケート調査の結果は 

ウ 小中学生の健康状態と対応は 

エ ラジオ体操の実施状況と課題は 

オ のすっこ体操の実施状況と課題は 

 

２ 環境経済行政 

(1) ごみと資源の分別について 

  ア 燃やせるごみの分別状況は 

  イ 燃やせないごみの分別状況は 

 ウ プラスチック製容器包装類の分別状況は 

 エ ビン類・カン類・ペットボトル・紙類の分別状況は 

 

 

 

質問順位１４ 細川 英俊 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 大規模災害時に備えた今後の行政運営について 

  ア 職員の人員配置について 

  イ 職員の労務対策について 

  ウ 給与支給について 

  エ 現状の防災協定の役割と今後結ぶべき必要がある協定について 

  オ 今後見直すべき課題について 

 

(2) ふるさと納税について 

  ア 本市への納税と他市への納税について 

  イ 返礼品にかかる経費総額について 

  ウ 制度改正による返礼品について 

  エ クラウドファンディング型のふるさと納税について 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位１５ 加藤 英樹 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉こども行政 

 (1) 成年後見制度の利用促進について 

  ア 成年後見制度にかかる本市の状況は 

  イ 成年後見制度利用促進基本計画の策定についての考えは 

  ウ 親族後見人へのサポートについて 

  エ 望ましい中核機関の在り方についての考えは 

 

２ 総務行政 

 (1) 自治会・町内会組織の運営について 

  ア 高齢化した地域の現況と対策は 


